



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7000, 184/7001

20/03/2020

17081, 17082

AUTOR/A: GESTOSO DE MIGUEL, Luis (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que entre el 14 de marzo y el 23 de abril del presente año, la Comandancia de la Guardia Civil ha detectado mediante su Sistema de Alerta Temprana un total de tres intentos de asalto masivo al vallado perimetral fronterizo de la Ciudad Autónoma de Melilla, acaecidos con fechas 30 de marzo, 6 y 11 de abril.

Por otro lado, también se detectó la aproximación al vallado fronterizo de un grupo de menores en una ocasión, así como intentos protagonizados de forma individual en cuatro ocasiones.

En lo relativo a la Ciudad Autónoma de Ceuta, la Comandancia de la Guardia Civil no ha detectado ningún intento de asalto al vallado del perímetro fronterizo desde que se produjo el cierre de la frontera hispano-marroquí hasta el 23 de abril.

Por último, cabe señalar que no se dispone de información relativa a eventuales asentamientos de migrantes en territorio marroquí. No obstante, cabe destacar, en relación con la frontera con Marruecos, que España es consciente del trabajo realizado por las autoridades marroquíes en la lucha contra la inmigración irregular; esfuerzo que se manifiesta -entre otros aspectos- en la prevención de los saltos y actuaciones de vulneración del perímetro fronterizo.

Madrid, 07 de mayo de 2020